



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Feierliche Eröffnung der Polizeiinspektion Orth an der Donau

25. August 2006



HR Dr Rudolf SLAMANIG, Bgm Johann MAYER, Abgeordneter zum NR Ing Hermann SCHULTES, Abgeordneter zum NÖ Landtag Herbert NOWOHRADSKY, Frau Bundesminister Liese PROKOP, GenMjr Franz POPP und Landesrat DiplIng Josef PLANK

Am 25. August 2006 wurde durch Frau Bundesminister Liese PROKOP die neu adaptierte Polizeiinspektion Orth an der Donau feierlich eröffnet.

Mit der Adaptierung des Schulwartehauses durch die Marktgemeinde Orth an der Donau wurde der Exekutive eine neue Unterkunft zur Verfügung gestellt, welche den räumlichen und technischen Anforderungen einer modernen Polizei entspricht. Die Begrüßung der vielen geladenen Festgäste erfolgte durch den Bezirkspolizeikommandanten von Gänserndorf, Obstlt Heinrich KIRCHNER. In Ansprachen vom Stellvertreter des Landespolizeikommandanten Generalmajor Franz POPP, Bürgermeister Johann MAYER und Landesrat DiplIng Josef PLANK als Vertreter des Landeshauptmannes von NÖ Dr Erwin Pröll wurde die Wichtigkeit der Präsenz der Polizei in der heutigen Zeit hervorgehoben. Den Höhepunkt der Veranstaltung bildete die Festrede der Frau Bundesminister Liese PROKOP. In ihrer Rede wies sie auf die

Entwicklung des Sicherheitsdienstes, die Notwendigkeit der ständigen Veränderung und die immer wichtiger werdende Kooperation zwischen den einzelnen Staaten hin.

Musikalisch umrahmte den Festakt die Polizeimusik Niederösterreich. Zum Abschluss segneten der örtliche Pfarrer Mag Wolfgang UNTERBERGER und Mag Erich NEIDHART sowie der Exekutivseelsorger Mag Martin MÜLLER die neue Dienststelle.

Mit Dankesworten leitete der Kommandant der neuen Polizeiinspektion, AbtInsp Günter LAZNICKA, zum Tag der offenen Tür mit Besichtigung der neuen Amtsräume und technischen Einrichtungen über. Reges Interesse weckte bei den Besuchern weiters eine Fahrzeug-, Geräte- und Leistungsschau sowie ein Stand der „Kinderpolizei“.

Mit der modernst ausgestatteten Dienststelle wünschen wir dem Dienststellenleiter AbtInsp Günter LAZNICKA und seinem Team viel Freude und Erfolg!

Quelle: Landespolizeikommando Niederösterreich



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs